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ATA Nº 05/23

No dia 09 de maio de 2023, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Saúde e
convidados na EMEF Morada do Sol, situado na Avenida Municipal, N. 250, sob a
seguinte pauta prévia. 1) Leitura e apreciação da ata; 2) Apresentação da Programação
Anual de Saúde 2024; 3) Apresentação da Unidade de Saúde Santa Lúcia; 4) Assuntos
gerais. 1) Após a abertura da reunião, gratos pelo espaço disponibilizado pela secretaria
de educação e saudação aos presentes realizada pelo presidente Gabriel, o conselheiro
Sandro inicia a pauta da reunião realizando a leitura da ata anterior com a ressalva de
acrescentar o documento de prestação de contas da Conferência Municipal de Saúde
como anexo da ata. 2) A conselheira Jéssica realiza a apresentação da Programação
Anual de Saúde de 2024 (PAS). Conselheiro Sandro sugere incorporação de algumas
propostas da Conferência Municipal de Saúde à PAS. 3) O enfermeiro Christofer
apresenta os dados e serviços da unidade Santa Lúcia. Como fator comum entre as
unidades o não comparecimento às consultas se repetem; assim como a dificuldade para
marcação de consulta no horário do trabalhador. O conselheiro Daniel sugere, citando
experiência da unidade Aurora, que sejam reservadas 2 fichas para futuro agendamento
na semana seguinte para os usuários impossibilitados de consultar no dia. 4) A
conselheira Marri esclarece à comunidade que foi necessário cancelar as cirurgias
agendadas para duas quintas feiras seguidas devido a problemas de energia. O gerador
foi substituído em 24/04 e um projeto referente a parte elétrica já foi encaminhado à
prefeitura. Quanto a movimentação no setor de emergência, este se dá devido a
pequenas reformas que estão sendo executadas. Registra também o número de faltas
aos exames agendados, e mesmo com estas ausências em 9 meses o hospital já fez
mais de 22 mil atendimentos. O conselheiro Claison apresenta o retorno quanto a
solicitação da rua Paraíso: foram realizadas podas nas árvores e o corte da grama.
Também foi encaminhado um projeto para a execução de uma rampa com 2 lances de
escadas, corrimão e iluminação no local. A conselheira Jéssica convidou a todos para
prestigiarem o evento de reinauguração da Farmácia do Estado, que passou por reforma
e ampliação com recursos do programa de financiamento Farmácia Cuidar+, que será
realizado no dia 16/05/2023 às 08:00 horas. A conselheira também apresenta, para
ciência do conselho, que um valor de R$605.347,23 será repassado ao Hospital através
das portarias do Ministério da Saúde 096/2023 e 443/2023 até dia 01/06/2023 para serem
utilizados para custeio que posteriormente precisarão ser comprovados. Diante do
questionamento da usuária Rose quanto aos prazos e locais para vacinação do recém
nascido, o enfermeiro Christopher explica sobre os protocolos e a importância destes
serem seguidos rigorosamente para a detecção antecipada de alguma doença. A
conselheira Cristina, representante da Liga Feminina de Combate ao Câncer, traz as



queixas dos pacientes oncológicos acompanhados pelo hospital de Taquara: atrasos
significativos nas consultas, ocasionando a perda do transporte para retorno ao município,
falta de local apropriado para espera dos pacientes; falta de empatia por profissional
médico. O CMS aprova a confecção de ofício para sugestão ao Hospital de Taquara de
área de espera para os pacientes.
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Presidente do Conselho Municipal de Saúde
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